

## Rescatan a un hombre en helicóptero tras un accidente de parapente en Petrer

15/10/2021



Un hombre ha tenido esta tarde, a las 18:15 horas, un accidente con su parapente tras tirarse desde la zona de salto de El Palomaret de Petrer y ha tenido que ser evacuado en helicóptero por el cuerpo de Bomberos hasta San Vicente, donde le esperaba una ambulancia para su traslado al hospital.

El hombre, francés de 54 años, ha sufrido el percance debido a que se le ha plegado el parapente y, por ello, ha caído. Todo apuntaba que ha sufrido una posible rotura de tendones en las dos rodillas y lesiones en las manos.